

## Über Gott und die Welt

### Advent - Einladung zum Perspektivenwechsel

Oft kommt es darauf an, aus welcher Perspektive man etwas sieht: aus irdisch-menschlicher oder aus himmlisch-göttlicher Perspektive.

Lesen Sie zunächst den folgenden Text, so wie er dasteht - eine ernüchternde Adventsbilanz, wie sie wohl auf viele Zeitgenossen zutrifft.

Advent heißt Warten.

Nein, die Wahrheit ist

Dass der Advent nur laut und schrill ist.

Ich glaube nicht

Dass ich in diesen Wochen zur Ruhe kommen kann

Dass ich den Weg nach innen finde.

Dass ich mich ausrichten kann auf das, was kommt

Es ist doch so

Dass die Zeit rast

Ich weigere mich zu glauben

Dass etwas Größeres in meine Welt hineinscheint

Dass ich mit anderen Augen sehen kann

Es ist doch ganz klar

Dass Gott fehlt

Ich kann unmöglich glauben

Nichts wird sich verändern

Es wäre gelogen, würde ich sagen:

Gott kommt auf die Erde!

Und nun lesen Sie bitte den Text von unten nach oben!

Und??? Könnte unser Advent nicht aus so aussehen? (Von Iris Macke)